



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0231/2016 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Abstellen von Fahrrädern im Gebäude C auf der Zitadelle (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie beurteilt die Verwaltung den Zustand im Gebäude C?**
- 2. Wie will die Verwaltung sicherstellen, dass zukünftig die Fahrräder nicht mehr im Inneren des Gebäudes C, sondern geordnet draußen abgestellt werden bzw. was will die Verwaltung unternehmen, um diesen Missstand zu beenden?**

In der Vergangenheit war zu beobachten, dass in den Fluren einige private Fahrräder und Dienstfahrräder abgestellt wurden. Die Verwaltung wird einen Appell an die vier Ämter, die das Gebäude C nutzen, mit der Bitte richten, zukünftig vom Abstellen von Fahrrädern im Flurbereich abzusehen und den im Untergeschoss befindlichen Fahrradkeller sowie die im Außenbereich vorhandenen Fahrradständer zu nutzen.

Mainz, 03. Februar 2016

gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete